
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Разработка комплекса мероприятий, направленных на укрепление финансового положения предприятия строительной индустрии: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 38.03.02 «Менеджмент» ; образовательная программа 38.03.02_03 «Менеджмент в строительстве»
          
	
            Creators:
          	
                  Мамаева Дарья Александровна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Абушова Екатерина Евгеньевна
          
	
            Other creators:
          	
                  Алексеева Наталья Сергеевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт промышленного менеджмента, экономики и торговли
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  финансовая устойчивой; 
                  экономическая деятельность; 
                  платежеспособность; 
                  строительная организация; 
                  комплекс мероприятий; 
                  financial stability; 
                  economic activity; 
                  solvency; 
                  construction organization; 
                  a set of measures
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  38.03.02
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  380000 - Экономика и управление
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2022/vr/vr22-85
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\16233
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Целью работы явилось изучение финансового состояния и устойчивости предприятия, разработка комплекса мероприятий для укрепления финансового положения компании. Работа выполнена на базе/ на материалах публичного акционерного общества «Энергоспецмонтаж», бухгалтерской и годовой отчетности ПАО «Энергосецмонтаж». Предмет ВКР хозяйственная и экономическая деятельность ПАО «Энергоспецмонтаж». Методы: сбор и обработка данных, методы оценки эффективности, сравнительный анализ, построение графиков и таблиц; математический анализ; методы организационного проектирования. Основные результаты работы:  1.	Проведен анализ экономической деятельности предприятия. 2.	Рассчитаны основные показатели деятельности предприятия, а также его финансовой устойчивости. 3.	Изучены теоретические аспекты анализа экономической деятельности и финансовой устойчивости строительной организации. 4.	Выявлен ряд проблем, влияющих на финансовую устойчивость предприятия. 5.	Предложен ряд мероприятий, направленных на улучшение финансового положения предприятия; 6.	Рассчитана экономическая эффективность предложенных мероприятий. Область применения результатов ВКР строительная организация по осуществлению механомонтажных работ при строительстве атомных электростанций. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: «Development of a set of measures aimed at strengthening the financial position of the construction industry enterprise».  The aim of the graduate qualification work was study of the financial condition and stability of the enterprise, development of a set of measures to strengthen the financial position of the company The work has been carried out on the materials of public Joint Stock Company "Energospetsmontazh", accounting and annual reports of PJSC "Energosetsmontazh" The subject of research: business and economic activity of PJSC "Energospetsmontazh" Research methods used: data collection and processing, methods of efficiency assessment, comparative analysis, construction of graphs and tables; mathematical analysis; methods of organizational design. The main results of the graduate qualification work:  1.	The analysis of the economic activity of the enterprise is carried out. 2.	The main indicators of the company's activity, as well as its financial stability, are calculated. 3.	The theoretical aspects of the analysis of economic activity and financial stability of a construction organization are studied. 4.	A number of problems affecting the financial stability of the enterprise have been identified. 5.	A number of measures aimed at improving the financial situation of the enterprise are proposed. 6.	The economic efficiency of the proposed measures is calculated. The areas of the graduate qualification work results application construction organization for the implementation of mechanical installation works during the construction of nuclear power plants. Conclusions of graduate qualification work. The tasks of the final qualifying work have been solved, the goal has been achieved, the scope of application of the results has been determined.
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